



SSPC: “venimos a construir la paz, no a ganar la guerra”

▲ Son momentos de estar unidos, sociedad y gobierno, dice la titular de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez. Foto C. Rodríguez



Autoridades y ciudadanos deben permanecer unidos, pide Rosa Icela Rodríguez

GUSTAVO CASTILLO
Y EDUARDO MURILLO

Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), afirmó que las autoridades federales “no venimos a ganar una guerra, venimos a construir la paz”, y que son momentos en que autoridades y ciudadanía deben trabajar de manera conjunta, tras el operativo en el que fue detenido Ovidio Guzmán López, uno de los líderes del cártel de Sinaloa.

Durante una conferencia de prensa en la cual estuvo acompañada por los secretarios de la Defensa Nacional (Sedena), el general Luis Cresencio Sandoval, y de la Marina, almirante José Rafael Ojeda Durán; además del titular de Gobernación, Adán Augusto López, la funcionaria resaltó

que el operativo realizado en la comunidad Jesús María, una sindicatura del municipio de Culiacán, “fue ejecutado con labores de inteligencia operativa para evitar afectaciones a la población”.

Rodríguez Velázquez expresó que las autoridades actuaron con la máxima eficacia en la detención de Guzmán López, acción que fue dada a conocer en exclusiva por *La Jornada*.

“El operativo realizado por las fuerzas federales fue ejecutado de manera estratégica mediante el uso de inteligencia operativa y la coordinación de la Secretaría de la Defensa Nacional”, y aseguró que “el Gabinete de Seguridad Nacional trabaja diariamente para pacificar al país, lo hace con planeación y organización en la búsqueda y detención de objetivos prioritarios, generadores de violencia”.

La también coordinadora del Gabinete de Seguridad expresó que las autoridades federales refrendan su “convicción de trabajar para que haya cero impunidad, que tengamos muy claro que el camino para hacer frente a la inseguridad es cero corrupción. Esa es la manera de alcanzar la paz.”

“Decirle al pueblo de México, y de manera muy cercana a los habitantes de Sinaloa, que las instituciones del gobierno federal actúan de manera permanente a su favor, siempre con respeto irrestricto a los derechos humanos y a la ley. Velar por su seguridad y la de sus familias es nuestra labor fundamental.”

Durante la conferencia de prensa hizo un llamado a la sociedad para que “no compartan información falsa o sin verificar. Son momentos de estar unidos, sociedad y gobierno. No hay que olvidar que juntos construimos la paz”.



▲ Desde la madrugada del jueves, criminales del narco despojaron de sus vehículos a ciudadanos y les prendieron fuego para bloquear calles en Culiacán. Foto Cuartoscuro